

Perdus après l'exécution de Jésus, les disciples se retrouvent dans une demeure connue. Leur Maître n'est plus au milieu d'eux, le vide est immense. Que feront-ils sans lui ? **Le soir tombe sur Jérusalem et sur les disciples.**

“Les portes du lieu [...] étaient verrouillées...” C'est une communauté repliée sur elle-même, sans horizon ni mission, incapable d'accueillir la moindre nouveauté. Personne n'a l'idée de sortir sur les chemins annoncer le Règne de Dieu et prendre soin de la vie, comme Jésus le faisait. **Derrière des portes, il est difficile de se rendre proche de ceux qui souffrent.** Les disciples sont remplis de la **“crainte des juifs”**. C'est une communauté sur la défensive, **paralysée par la peur**. Ils ne perçoivent qu'hostilité et rejet autour d'eux. Comment aimer ce monde comme l'a aimé Jésus, comment faire naître l'espérance si la peur vous tenaille ?

Jésus prend l'initiative et rejoint ses amis : **“Jésus vint, et il était là au milieu d'eux...”** De l'effroi, ils passent à la Paix que communique Jésus. De l'obscurité de la nuit, ils passent à la Joie de le revoir, **bien vivant**.

Les portes vont bientôt s'ouvrir en grand et ils courront annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus.

Il leur parle maintenant en mettant en eux toute sa confiance : **“De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie...”** Il ne leur fait pas de recommandations particulières : où aller, comment s'y prendre, qui rencontrer... **Ils l'ont appris en l'accompagnant sur les chemins de Galilée. Ils seront ce que lui a été.**

Jésus connaît leur fragilité. Souvent, Il leur a reproché leur manque de foi. Ils auront besoin de la force de son Esprit pour mener à bien leur mission. Il souffle sur eux : **“Recevez l'Esprit Saint...”**

Seul Jésus nous libèrera de toutes les peurs qui nous paralysent ; **seul Jésus** fera tomber tous ces murs que nous avons élevés ; **seul Jésus** ouvrira toutes ces portes que nous avons verrouillées ; **seul Jésus** redressera tous ces chemins que nous avons rendus tortueux.

Pour vivre et faire vivre pleinement cette immense Miséricorde que Dieu nous accorde sans compter, **il suffit de raviver dans notre Église et en chacun de nous la confiance en Christ Ressuscité, nous mobiliser pour le replacer au centre de nos paroisses, au centre de nos vies et écouter avec attention ce que son Esprit nous dit aujourd'hui.**